

Althengstett

# Günter Luz gibt Vorsitz nach 18 Jahren ab

Jeanette Tröger, 02.02.2012 04:30 Uhr



Alfred Schorr (20 Jahre Mitglied), Kurt Kanzleiter (50), Petra Nothacker und Jürgen Schwämmle (beide 20 Jahre dabei) und der neue Vorsitzende Gunther Böttinger (von links).  
Foto: Tröger Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett - Einige Veränderungen an der Spitze des Musikvereins Trachtenkapelle Althengstett erbrachte die Mitgliederversammlung. Nach 18-jähriger Amtszeit als Vorsitzender tritt Günter Luz sozusagen zurück ins Glied als "nur noch" aktiver Musiker. Er gab die Vereinsführung weiter an seinen bisherigen Stellvertreter Gunther Böttinger, den die Versammlung für drei Jahre ins Amt des Vereinschefs wählte. Dieser Wechsel an der Spitze steht zum einen für Kontinuität in der Vereinsführung, mit Blick auf die weiteren neu gewählten Vorstandsmitglieder zum anderen jedoch auch für einen Generationenwechsel.

Neben Luz standen auch Kassierer Eberhard Schneider und Schriftführer Udo Strauss nicht mehr für eine weitere Amtszeit zur Verfügung. Neu gewählt in die Vorstandsgruppe eins wurde als Schriftführer Jörg Nonnenmann und als Kassenprüfer Bernhard Vogel. In ihren Ämtern für weitere drei Jahre bestätigt wurden Jugendleiter Eckhard Weik, Jugendsprecher Maximilian Lötterle, die Beisitzer Frank Nonnenmann, Steffen Kömpf und Michael Herdter sowie Kassenprüfer Werner Luz.

Die genannten Veränderungen machten auch Wahlen in der Vorstandsgruppe zwei notwendig. Ab sofort ist Jan Kober zweiter Vorsitzender, neuer Kassierer ist Rolf Weik und neu als Beisitzer fungiert Andreas Weik. Alle drei wurden

satzungsgemäß nur für zwei Jahre gewählt.

Weiter galt es, eine große Zahl treuer Mitglieder zu ehren, und zwar für 20 Jahre Mitgliedschaft Petra Nothacker, Jürgen Schwämmle, Alfred Schorr, Stefan Kreutzer, Thomas Groß und Horst Sawall.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Anton Niedzilan ausgezeichnet, und seit 50 Jahren halten Kurt Kanzleiter, Rolf Schöffler, Manfred Nonnenmann und Roland Emmrich dem Verein die Treue.

Zum Schluss gab es für den verdienten, nun ehemaligen Vorsitzenden Günter Luz lang anhaltenden Beifall der Mitglieder. "Meine Tochter war wenige Wochen alt, als ich den Vorsitz übernahm, nun fährt sie Auto, und sie kennt ihren Papa praktisch nur als Musikvereinsvorsitzenden", machte Luz seine lange Amtszeit deutlich.